



Wie ist Ihr Unternehmen auf die Idee gekommen, sich außerordentlich für die Nachhaltige Wintersport Arena und das Projekt einer Modellregion einzusetzen?

Gemeinsam mit dem Marketingverbund Wintersport Arena Sauerland engagieren wir uns für solche Fragestellungen, um dieser gesellschaftlichen Verantwortung gerecht zu werden. Für uns sind die Maßnahmen zur Nachhaltigkeit eine zentrale Zukunftsaufgabe.

Was ist (in) Ihrem Betrieb besonders wichtig, um Ihre Ziele für die Nachhaltige Wintersport Arena und das Projekt einer Modellregion zu verwirklichen?

Wir sind ein Zweckverband und informeller Dienstleister für die Liftbetreiber im Sauerland. In dieser Rolle unterstützen wir unsere Liftbetreiber in der Region, um die Ziele der Nachhaltigkeit schrittweise zu erreichen und umzusetzen.

Mit welchen Kooperationspartnern arbeiten Sie zusammen und wie funktioniert die Zusammenarbeit?

In einem ersten Workshop haben wir die Ziele für uns festgelegt, welche im Rahmen der internationalen Ziele der Nachhaltigkeit zu erreichen sind. Auf dieser Grundlage wählen wir in Zukunft unsere Partner aus.

Wie lassen sich Ihre Erfolge allgemein für die Nachhaltigkeit und speziell für die Nachhaltige Wintersport Arena und das Projekt einer Modellregion in Zahlen (z.B. CO2-Bilanz, monetär, technisch, etc.) ausdrücken?

Erste Erfolge verzeichnen wir vor allem in Bereichen der Energieversorgung und der Effizienzsysteme in der Beschneigung und Pistenpräparierung.



© Skiliftverband Sauerland e.V.

Welche nächsten Schritte plant Ihr Unternehmen allgemein im Bereich Nachhaltigkeit und speziell für die Nachhaltige Wintersport Arena und das Projekt der Modellregion?

Wir unternehmen Maßnahmen und setzen Konzepte um, um bis 2030 CO2-neutral zu werden. In diesem Zusammenhang ist uns die ganzjährige Nutzung der Skigebiete ein besonderes Anliegen.